

池田市教育コミュニティ NEWS



令和3年6月 第103号

発行：池田市教育コミュニティづくり推進連絡会

(事務局：池田市教育委員会 教育政策課)

教育コミュニティNEWSを発行して、9年目となりました。今年度も新型コロナウイルスの影響で、教育コミュニティの活動が難しい面もありますが、感染対策を徹底し可能な限り学校園・家庭・地域をつなぐ一助となりますように、教育コミュニティづくりの活動を実施していきたいと思えます。

しぶたに学園 五月丘小学校 6月22日(火)

花いっぱいプロジェクト

みんなで育てる花いっぱいプロジェクト

このプロジェクトは、花を育てる活動を通して、子どもたちが育て、手入れをして咲かせた花を学校や地域の公園や花壇などに移植し、まちを花でいっぱいにしようという活動です。

地域コミュニティ、保護者等たくさんの方々の協力の下、今年度も実施することができました。今回は学校内での移植ということで、3年生の子どもたちが、丁寧に植えてくれました。これから一生懸命に育ててお花とともに五月丘小学校がさらに笑顔あふれる学校になることを願っています。



子どもたちのふりかえり

- 古い土と綺麗な土をまぜたら、ふかふかの土になりました。これからしっかりと水やりをしていっぱいお花を咲かせたいです。
- 色々な色の花を植えることができて楽しかったです。私が一番好きな色はピンク色のお花です。また、やりたいなと思いました。
- お花を植えるのってこんなに大変なんだと思いました。
- お花を植えるのが難しかったです。根っこをほぐすのが楽しかったです。ひっくり返す時に落ちそうで心配になりました。
- 地域の人やお母さんたちも一緒に参加してくれて感謝しています。